

Extrait du OIEau - IOWater - OIAgua

<http://www.oieau.org>

Kazajstán : Análisis de los resultados medioambientales

- Oficina Internacional del Agua - Cooperar - Actividades internacionales - La gobernabilidad de los servicios públicos de agua potable y saneamiento -

Date de mise en ligne : Lunes 2 de junio de 2008

OIEau - IOWater - OIAgua

La Oficina Internacional del Agua redactó, para el Ministerio francés de Ecología, Desarrollo y Ordenación Sostenibles, el capítulo "agua" del Análisis de los Resultados Medioambientales (ARM) de Kazajstán.

Un ARM es un tipo de auditoria externa de las acciones realizadas por un país para reconciliar sus objetivos de desarrollo económico con la protección de su medio ambiente y el respecto de sus compromisos internacionales en este ámbito. Este análisis trata de los asuntos siguientes: cómo los países llegan a reducir la contaminación en su territorio, cómo manejan sus recursos naturales, cómo integran sus objetivos medioambientales y socioeconómicos, cómo adaptan e implementan sus políticas y estrategias medioambientales, y cómo participan en el esfuerzo de cooperación internacional en este ámbito.

En Kazajstán, la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEE-ONU) coordina este análisis, para los países no miembros de la OCDE.

La misión principal de investigación, realizada por un equipo multidisciplinario e internacional de 11 especialistas internacionales, en el cual participó Pierre Henry de Villeneuve, se desarrolló del 10 al 19 de septiembre de 2007 en Kazajstán.

Después de un importante trabajo de redacción y corrección, su informe se publicará a principios de 2008.